

Semaine du 2 au 9 Mai 2021

Samedi et dimanche soir, les messes sont célébrées à 17h30.

Mardi 4	20h30 Réunion de l'E.A.P. en visio
Vendredi 7	15h Messe à la Maison des Artistes, avec proposition de l'onction des malades
Samedi 8	10h30 mini-récollecion en vue de la première communion eucharistique pour les enfants du Primaire
Dimanche 9	Pendant la messe de 11h, Anne-Marie et David RAMCHURN vivront une étape de scrutin en vue de leur initiation chrétienne à la Pentecôte (23 mai).

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous avons dit A-Dieu à : Annie LEQUIME (27/04), Denise SCHERRER (27/04)
et Huguette STAUDER (30/04).

Nous dirons A-Dieu à : Geneviève CART (3/05) – Maria LARDI (4/05)

En paroisse – En diocèse

Reprise de l'accueil Doucement, nous allons reprendre un accueil élargi. A partir du Mardi 4 mai, les prêtres seront à nouveau disponibles en soirée, à partir de 18h, dans la limite imposée par le couvre-feu. **Proposition renouvelée, à l'essai :**

- Mardi à Saint-Saturnin (18h – 18h45 ?)
- Jeudi à Saint-Saturnin (18h – 18h45 ?)
- Vendredi à **Effata** 143 bd de Strasbourg (18h – 18h45 ?)
- Samedi à Saint-Saturnin (10h – 12h).

Mois de Mai – Mois de Marie Une manière de vivre en Église ce temps béni, c'est la prière quotidienne du chapelet à l'église Saint-Saturnin. Vous êtes tous les bienvenus, du lundi au vendredi, à 17h. Première rencontre : **Lundi 3 mai**.

Ordinations de diacres permanents Le dimanche 16 mai 2021 à 15h30, en la cathédrale Notre-Dame de Créteil, par l'imposition des mains et le don de l'Esprit Saint, pour l'annonce de l'Évangile et le service des hommes, Mgr Dominique BLANCHET ordonnera diacres permanents

- **Luc BERANGER**, de la paroisse de la Sainte Trinité au **Perreux-sur-Marne**
- Cliff ASSI, de la paroisse de St Charles Borromée à Joinville-le-Pont
- Gustave HIRA, de la paroisse Saint-Louis de Choisy le Roi



5^{ème} Dimanche de Pâques – Année B
2 mai 2021

Pâques : Demeurer

A sa manière, dans le texte proposé ici, Madeleine Delbrêl commente l'Évangile de ce dimanche. La Vénérable sait exprimer comment Jésus, par sa demeure en nous, et par notre demeure en Lui, nous envoie dans ce monde.

« *Un jour de plus commence, Jésus en moi veut le vivre.*

Il ne s'est pas enfermé, il a marché parmi les hommes.

Avec moi il est parmi les hommes d'aujourd'hui.

Il va rencontrer chacun de ceux qui entreront dans la maison,

chacun de ceux que je croiserai dans la rue,

d'autres riches que ceux de son temps, d'autres pauvres,

d'autres savants et d'autres ignorants, d'autres petits et d'autres vieillards,

d'autres saints et d'autres pécheurs, d'autres valides et d'autres infirmes.

Tous seront ceux qu'il est venu chercher.

Chacun, celui qu'il est venu sauver.

A ceux qui me parleront, il aura quelque chose à répondre ;

à ceux qui manqueront, il aura quelque chose à donner.

Chacun existera pour lui comme s'il était seul.

Dans le bruit il aura son silence à vivre.

Dans le tumulte, sa paix à mouvoir.

Jésus en tout n'a pas cessé d'être le Fils. En moi il veut rester lié au Père. Doucement lié, dans chaque seconde, balancé sur chaque seconde comme un liège sur l'eau. Doux comme un agneau devant chaque volonté de son Père. Tout sera permis dans le jour qui va venir, tout sera permis et demandera que je dise « oui ». Le monde où il me laisse pour y être avec moi ne peut m'empêcher d'être avec Dieu ; comme un enfant porté sur les bras de sa mère n'est pas moins avec elle parce qu'elle marche dans la foule.

Jésus, partout, n'a cessé d'être envoyé. Nous ne pouvons pas faire que nous ne soyons, à chaque instant, les envoyés de Dieu au monde. Jésus en nous ne cesse pas d'être envoyé, au long de ce jour qui commence, à toute l'humanité, de notre temps, de tous les temps, de ma ville et du monde entier. A travers les proches frères qu'il nous fera servir, aimer, sauver, des vagues de sa charité partiront jusqu'au bout du monde, iront jusqu'à la fin des temps. Béni soit ce nouveau jour, qui est Noël pour la terre, puisqu'en moi Jésus veut le vivre encore.

Ainsi soit-il. »

Lecture du livre des Actes des Apôtres (9, 26-31)

En ces jours-là, arrivé à Jérusalem, Saul cherchait à se joindre aux disciples, mais tous avaient peur de lui, car ils ne croyaient pas que lui aussi était un disciple. Alors Barnabé le prit avec lui et le présenta aux Apôtres ; il leur raconta comment, sur le chemin, Saul avait vu le Seigneur, qui lui avait parlé, et comment, à Damas, il s'était exprimé avec assurance au nom de Jésus. Dès lors, Saul allait et venait dans Jérusalem avec eux, s'exprimant avec assurance au nom du Seigneur. Il parlait aux Juifs de langue grecque, et discutait avec eux. Mais ceux-ci cherchaient à le supprimer. Mis au courant, les frères l'accompagnèrent jusqu'à Césarée et le firent partir pour Tarse. L'Église était en paix dans toute la Judée, la Galilée et la Samarie ; elle se construisait et elle marchait dans la crainte du Seigneur ; réconfortée par l'Esprit Saint, elle se multipliait. – Parole du Seigneur.

PSAUME 21 (22) Tu seras ma louange, Seigneur, dans la grande assemblée.

Devant ceux qui te craignent, je tiendrai mes promesses.
Les pauvres mangeront : ils seront rassasiés ;
ils loueront le Seigneur, ceux qui le cherchent :
« À vous, toujours, la vie et la joie ! »

La terre entière se souviendra et reviendra vers le Seigneur,
chaque famille de nations se prosternera devant lui :
« Oui, au Seigneur la royauté,
le pouvoir sur les nations ! »

Et moi, je vis pour lui : ma descendance le servira :
on annoncera le Seigneur aux générations à venir.
On proclamera sa justice au peuple qui va naître :
Voilà son œuvre !

Lecture de la première lettre de saint Jean (3, 18-24)

Petits enfants, n'aimons pas en paroles ni par des discours, mais par des actes et en vérité. Voilà comment nous reconnaitrons que nous appartenons à la vérité, et devant Dieu nous apaiserons notre cœur ; car si notre cœur nous accuse, Dieu est plus grand que notre cœur, et il connaît toutes choses. Bien-aimés, si notre cœur ne nous accuse pas, nous avons de l'assurance devant Dieu. Quoi que nous demandions à Dieu, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses commandements, et que nous faisons ce qui est agréable à ses yeux. Or, voici son commandement : mettre notre foi dans le nom de son Fils Jésus Christ, et nous aimer les uns les autres comme il nous l'a commandé. Celui qui garde ses commandements demeure en Dieu, et Dieu en lui ; et voilà comment nous reconnaissons qu'il demeure en nous, puisqu'il nous a donné part à son Esprit. – Parole du Seigneur.

EVANGILE selon saint Jean (15, 1-8)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :

« Moi, je suis la vraie vigne, et mon Père est le vigneron. Tout sarment qui est en moi, mais qui ne porte pas de fruit, mon Père l'enlève ; tout sarment qui porte du fruit, il le purifie en le taillant, pour qu'il en porte davantage. Mais vous, déjà vous voici purifiés grâce à la parole que je vous ai dite. Demeurez en moi, comme moi en vous. De même que le sarment ne peut pas porter de fruit par lui-même s'il ne demeure pas sur la vigne, de même vous non plus, si vous ne demeurez pas en moi. Moi, je suis la vigne, et vous, les sarments. Celui qui demeure en moi et en qui je demeure, celui-là porte beaucoup de fruit, car, en dehors de moi, vous ne pouvez rien faire. Si quelqu'un ne demeure pas en moi, il est, comme le sarment, jeté dehors, et il se dessèche. Les sarments secs, on les ramasse, on les jette au feu, et ils brûlent. Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, demandez tout ce que vous voulez, et cela se réalisera pour vous. Ce qui fait la gloire de mon Père, c'est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi des disciples. »